
 

Diretoria do Sintipel discute ações que estão sendo desenvolvidas 

no setor nesta pandemia 
 
 

A diretoria executiva do Sintipel voltou a se reunir nesta manhã de sexta-feira, 19 de 

junho, na sede campestre da entidade, quando esteve discutindo e avaliando as ações 

que estão sendo desenvolvidas no setor para o enfrentamento da pandemia do 

coronavírus, assim com a realidade das principais empresas. Durante a reunião, com 

todos os participantes usando máscara e mantendo o distanciamento recomendado 

pelas organizações de saúde, coordenada pelo presidente Emerson Cavalheiro, a 

diretoria executiva também esteve avaliando a situação de empresas do setor de 

artefatos, e as demandas que tem chegado ao Sintipel. 

Para o presidente Emerson Cavalheiro, a reunião é importante para colocar os demais 

diretores a par do que está ocorrendo no setor, assim como ouvir o ponto de vista de 

cada um, neste momento crítico da pandemia da covid-19. “É importante essa troca de 

ideias para definirmos, juntos, as principais ações em defesa da nossa categoria”, 

ressalta. 

Durante a reunião, também foi falado sobre o funcionamento do Sintipel neste 

momento, assim como tratado sobre as atividades na sede campestre e na colônia de 

férias que continuam suspensas, obedecendo as normas governamentais. 


